

Als Austragungsort wurde wiederum die Kegelbahn im Klubhaus KK Anesta in Ins festgelegt.

Mit grosser Freude durfte ich das 48. Berner Kegeltturnier auch dieses Jahr wieder durchführen. Belohnt wurde ich mit der doch stattlichen Teilnehmerzahl von insgesamt 21 Personen (17 Teilnehmende und 4 Gäste). Besonders erfreulich war die Teilnahme von 4 Personen, OK-Präsident Rolf Kyburz, Präsident Andreas Binggeli, OK-Kassier René Lachat und der Fussballer Thomas Schindler, am Anlass, bravo!

Pünktlich um 18.00 Uhr begrüsstete ich die Teilnehmenden zum diesjährigen Kegelanlass mit Dank für das zahlreiche Erscheinen. Umgehend begannen wir mit dem "Einkegeln", um uns mit den Eigenheiten der beiden unterschiedlichen Bahnen vertraut zu machen.

Die Stimmung war hervorragend und es wurden sehr interessante Gespräche von einst und heute geführt.

Auch der Humor kam nicht zu kurz und es konnte herzlich gelacht werden.

Dies ist für mich einer der Hauptgründe, weshalb ich diesen Anlass immer wieder gerne organisiere: Nicht das Gewinnen steht im Vordergrund, sondern die Geselligkeit bei diesem Anlass!

Gegen den Spätnachmittag wurden die letzten Kugeln geworfen! Für den Beginn der Rangverkündigung wurde der Gabentisch mit den zwei schönen Kegeln und Flaschen Weisswein mit dem roten Jubiläum-Minishirt mit Prämien vor die Kegelbahnen getragen und alle Teilnehmenden warteten gespannt auf die Resultate.

Abschliessend darf gesagt werden, dass der Kegelabend wiederum zu einem vollen Erfolg wurde und dass sich alle sehr amüsieren konnten – dies ist für mich einmal mehr der Antrieb, diesen Anlass auch im nächsten Jahr 2023 wiederum zu organisieren.

Das Datum kann zurzeit noch nicht genannt werden; doch Von meiner Seite her nochmals ein ganz grosses MERCI an alle Teilnehmenden für diesen tollen und unvergesslichen Tag ... den Gewinnern ganz herzliche Gratulation ... und hoffentlich ein Wiedersehen im Jahr 2023!

GSCB-Kegelleiter Hans-Rudolf Wüthrich